

Ciudad Real

 El presidente provincial de NN.GG, Alberto Valdelomar: “El PP da a los jóvenes soluciones y empleo mientras el PSOE se limita a utilizarlos cuando le conviene”

Presentación de la Estrategia de Juventud 2020

Valdelomar se ha referido al último encontronazo entre Juventudes Socialistas de Ciudad Real y el PSOE debido a que se les impide participar en las primarias para elegir candidatos en los ayuntamientos. Está convencido de que si el Partido Socialista “no le importa la juventud de su partido mucho menos le va a importar la juventud en su conjunto”. Ha destacado que, frente a un PSOE “que da la espalda a los jóvenes”, nos encontramos al PP, un partido que pone en marcha iniciativas tan ambiciosas como la Estrategia de Juventud 2020, que conlleva un diagnóstico sobre la situación y tiene en cuenta las opiniones de los jóvenes, precisamente esa es la principal novedad de esta estrategia y un ejemplo de que “nuestra opinión cuenta para el Partido Popular”. Se trata de un plan dotado, en el primer bienio, de un presupuesto de casi 3.000 millones de euros que irán destinados en su mayor parte a la creación de empleo. Se fomenta el voluntariado, la igualdad, la vivienda, el empleo y sobre todo la educación, “de una forma que puede ser medible, cuantificable y adaptable a los resultados que se vayan obteniendo gracias a que se tiene en cuenta la opinión del colectivo al que va dirigido, los jóvenes”.



Alberto Valdelomar